



Durchführung einer Organisationsuntersuchung in den Bereichen Kernverwaltung und Gebäudemanagement – Information über zeitliche Verzögerung des Ablaufs

Gremium	Termin	Beratungsfolge	Status
Gemeinderat	01.07.2021	Kenntnisnahme	öffentlich

Anlagen

Weitere beteiligte Ressorts

Sachverhalt und Begründung

Der Gemeinderat wurde mit Sitzungsvorlage 2021/054 über die Details der geplanten Durchführung einer Organisationsuntersuchung in den Bereichen Kernverwaltung und Gebäudemanagement informiert. Darin hieß es, erste Ergebnisse der Organisationsuntersuchung würden zum Ende des ersten Halbjahres 2021 erwartet.

Die Gemeindeprüfungsanstalt (GPA) hat im Januar mit den Auswertungen im Rahmen der Organisationsuntersuchung begonnen. Ende Januar fiel der für die Stadt Crailsheim zuständige Berater aufgrund eines Unfalls aus. Die Untersuchung ruht seither größtenteils. Inzwischen zeichnet sich ab, dass der Genesungsprozess länger dauert als erwartet, sodass die Untersuchung voraussichtlich nicht vor September fortgesetzt werden kann.

Da es sich um einen sehr zeitintensiven Beratungsauftrag handelt, ist nicht davon auszugehen, dass die GPA hierfür eine/n andere/n Berater/in zur Verfügung stellen kann. Dies wäre auch nicht im Sinne der Verwaltung, da der bisherige Berater über seine langjährige Beratungstätigkeit im Bereich der Stellenbewertungen die Strukturen der Stadtverwaltung Crailsheim bestens kennt.

Die Organisationsuntersuchung wird sobald wie möglich fortgesetzt. Wann die ersten Ergebnisse vorliegen werden, ist aktuell jedoch nicht abzusehen.